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［2/15～3/15］

［6/13～7/6］

小路正和事務所

９月議会傍聴研修のお知らせ

情熱未来予想図Ⅱが盛大に開催される！

※気になった主な質疑案件など

・農業産出額全国第２位奪還へ

・成田空港周辺の地域振興策強化

・（仮称）三郷流山橋の進捗状況と今後

・圏央道の整備促進と企業誘致

・オリンピックパラリンピック関連

・千葉県ならではの聖火リレーを

・総合救急災害医療センター整備

・循環器病センターの医師補充と再開

・電話de詐欺の被害高齢者対策

・漁業者所得向上への取り組み etc...

予算委員会

来る9/13（木）より9月定例議会が始まります。

本議会にて一般質問登壇を予定しております。

ついては恒例の傍聴研修を企画いたします

ので、皆さまのご参加をお待ちしております！

□日時【予定】

９月２８日（金）午後（詳細な時間は未定）

詳細な日程が決まり次第改めてお知らせ

しますのでご了承ください。

新年度予算を決める大切な定例議会に「県土整備

常任委員長」として挑めたのは私にとってとても貴重

な経験となりました。昨年からの自民党の強い要望

活動が実り、ついに土木予算の大幅な増額にこぎつ

けられたからです。その他にも公共事業発注の平準

化や公共施設の耐震化など、大きく進展するこがで

きました。

※気になった主な質疑案件など

・知事のトップセールスの効果

・官製談合防止にむけた取り組み

・クジラによる海洋生態系の影響

・千葉県循環器病センターの今後

・クルーズ船受入れに向けた取り組み

・不登校支援とフリースクール

・子育て支援包括支援センター

・保育環境の基盤整備と保育士支援

・高速道路へのアクセス道路の整備

新年度初めての定例議会にて、知事より新体制の

もと「くらし満足度日本一」を目指してがんばると所

信表明があり、新教育長ほか新幹部の紹介があり

ました。議会でも最終日に正副議長、正副委員長

の選任が行われ、新議長に吉本充先生（富津市）、

新副議長に石毛之行先生（銚子市）が選任されまし

た。私は新たに農林水産常任委員会に移り副委員

長して千葉県の農林水産業の施策を担当すること

になりました。

外房いすみ政策研究会による第2回目のパネルディスカッショ

ンが今回は参加型という新たなスタイルで2/25（日）開催されま

した。一般公募の方を含む７名の意見を「衆議院議員森英介先

生」「いすみ市太田洋市長」「小路正和県議」がこたえるやりとり

でしたが、活発な意見交換のなか貴重な意見をいただくことが

できました。

※主なディスカッションテーマは次の通りです

・介護タクシーの料金、電車、バスの本数

・夷隅川や岬高校跡の活用や若者の定住対策

・農業経営と遊休農地の解消と未来について

・放置竹林対策と竹炭の活用方法について

・観光資源としての釣船と道路網の整備

・ロケ誘致の支援、通学路の街灯設置

・津波災害対策についての県や市の考え方 etc...

多くのディスカッションが展開されました。

２月定例議会において「予算委員会委員」に選任され

新年度予算の全体について審議に加わらせていただ

きました。

予算委員会での提案などは...

・オリンピックサーフィン会場周辺の環境整備

・長生グリーンライン、苅谷新田野バイパスの整備

・日在浦和泉浦のサイクリング道路の整備と若潮橋

・運動部活動のあり方と国のガイドラインについて

・循環器病センターの今後とドクターヘリの活用

・夷隅川と森林の整備と有害鳥獣対策について
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いすみ市内において、キョンの増殖が問題視される

中、議会の議事録を辿っていすみ市のキョン問題に

たどり着いた番組ディレクターと偶然か必然か接触

することができ、市内の状況を取材していただき

ながら、スタジオ収録に参加してまいりました。

普段テレビでよくお見かけする方々を横目に、この

ような番組に出演する機会は滅多にないので、ここ

ぞとばかりにキョンの現状や被害の状況、試行錯誤

し観光資源化を目指したりしていることをアピール

してきたつもりです。。放送はゴールデンウィーク

の５月３日の深夜でしたが、放送後は様々な反響を

いただき、貴重な機会に感謝でいっぱいです。

東京外かく環状道路（通称：外環道）が当初計画

から約半世紀を経て、平成３０年６月２日（土）

念願の開通を迎えました！この区間が開通したこと

により、市川～三郷間が４５分から１５分と３０分

も短縮され、周辺道路の混雑解消や利便性向上、

物流機能の向上に大きな期待がされています。

県内ではいすみ周辺も含めて道路問題はまだまだ

尽きませんが、こうして長い年月をかけて少しずつ

ですがかたちになっているものもたくさんあります。

そして便利になった道路を利用して、この夏の

いすみ市への観光客が増えることを願います。

ザプリンスパークタワー東京にて開催された『自由民主党

都道府県議会議員研修会』に参加しました。

主催者の二階幹事長、岸田政調会長、橋本参議院議員

会長の挨拶から始まり、第１講座は『憲法改正』について、

第２講座は各分科会に分かれ、『働き方改革』『生産性

革命・人づくり革命』『地方創生』『外交・安全保障』の

４つから１つを選び、それそれのスペシャリストから

貴重な講話を聞くことができました。最後の『時局講演』

にて安倍総理が登壇し、会場はその一挙手一投足に釘付け

になりました。

自民党いすみ市支部結成から３年を経て、初めての視察

研修が企画され、埼玉県の小江戸と呼ばれる川越市へ

行ってまいりました。当日はまさかの史上最速梅雨明け

宣言の翌日、川越市内は猛暑日となり総勢４５名の

参加者全員が真夏の洗礼を受けました。途中立ち寄った

『喜多院』では、たまたまのご縁が重なり、住職自ら

境内をご案内くださり、江戸城からの大変貴重な移築に

ついてや、徳川家光と喜多院のならわしなどをわかり

やすく丁寧に説明していただきました。その後は『小江戸

川越』と銘打つ蔵造りの街並が残る通りを散策し、そして

開通したばかりの外環道を通行して帰路に就き、大変

有意義な日帰り視察研修となりました。

自民党都道府県議会議員研修

自由民主党いすみ市支部

三郷南ＩＣ～高谷JCT

キョンに情熱を注ぐ男！！


